
Verband für Wohneigentum

Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop

Protokoll der Vorstandssitzung Donnerstag 22.11.12
Sitzungsbeginn:   19.00 Uhr

Anwesend: Vorsitzender Herr  Hüppe,  Frau Hüppe,  Herr Schwering, Herr Sennholz, 
Herr Stromann,  Herr Goeke  und Schriftführerin Frau Preuß

TOP 1
Bezüglich der Kanalprüfung gibt es noch kein gesetzliche kommunalen Regelungen auf Basis der 
Landtagsentscheidung. Diese sollten vor weiteren Aktivitäten abgewartet werden.

TOP 2
Bezüglich der Schülerbeförderung  Lanstroper Grundschülern hat sich SPD für  eine detaillierte 
Prüfung der Auslastung stark gemacht. (Bedarfsfeststellung)

TOP 3
Herr Dietmar Poth (Leiter der freiwilligen Feuerwehr Lanstrop) hat auf Vorschlag unserer 
Siedlergemeinschadft in diesem Jahr die  Scharnhorstmedaille erhalten. Diese wird auch noch in den 
nächsten Jahren vergeben, so dass weiterhin Vorschläge eingereicht werden können.

TOP 4
Die Bastelaktion „Weihnachsstern“ hat unter Anleitung von Frau Hage im Hause Hüppe  
stattgefunden. 12 Personen haben teilgenommen.

TOP 5
Der Entwurf für eine neue Vereinssatzung und Geschäftsordnung wurde in einer Kleingruppe (Herr 
Hüppe, Frau Hüppe, Herr Schwering, Herr Preuß) erarbeitet. Der Entwurf wurde im erweiterten 
Vorstand diskutiert und mit der Einladung zur Jahreshauptversammlung 2013 verteilt. In der JHV soll 
dann der Beschluss zur Satzung erfolgen. Der geschäftsführende Vorstand wird zukünftig aus 5 
Personen (1. und 2. Vorsitzende/r, 1. und 2. Kassierer/in, Schriftführer/in) gebildet.

TOP 6
Bezüglich der Aufhebung des Monopols der Schornsteinfeger werden die Hinweise vom Verband 
diskutiert.  Hausgeschäfte sollten dazu nicht abgeschlossen werden.

TOP 7
Zu unseren Anfragen an den Bezirksbürgermeister bezüglich des Neubaugebietes, der Einmündung 
Merkurstraße, sowie der vermutlichen Insolvenz des Siedlungseigentümer IMMeos liegen keine 
Rückantworten vor.



TOP8
Herr Sennholz berichtet über einen Fernsehbericht zur Planung der Forsensik in Lünen. Das Gebiet 
Erlensundern soll als Alternativfläche geprüft werden. Die Siedlergemeinschaft wird das Thema 
aufgreifen.

nächster Termin 17.01.2013 
Sitzungsende 20.20 Uhr                              

 gez.Schriftführerin Sabine Preuß


